



Gaïa

Retrouvée le 28 Août dans une benne à ordures seule en pleine canicule, nous l'avons amenée dans une clinique vétérinaire de toute urgence, où nous avons appris qu'elle était extrêmement maigre (à peine 800g pour un chaton de 2 mois) et qu'il lui fallait un traitement pour son oeil pour cause d'infection.

Nous sommes deux jeunes étudiants et avons peu de moyens.

Aujourd'hui encore elle a besoin de traitements afin de s'en remettre complètement.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/B5uVs3Df>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Victoria Mauresa